

I'm not robot  reCAPTCHA

Continue

El amor todo lo puede biblia

Ahbar 19:34´´ El extraño que vive contigo será una especie de nacido entre vosotros, y lo amarás por tu cuenta, para los extraños que estabas en la tierra de Egipto. Yo soy Jehová tu Dios. 1 Pedro 1:22 Para ser obedientes de la verdad, habéis purificado por amor sincero a los hermanos, amándonos unos a otros con un corazón puro. 1 Juan 3:23 y este es su mandamiento: Creemos en el nombre de nuestro hijo Jesucristo, y nos amamos unos a otros como él nos ha mandado. Malai 2:10 ¿No tenemos todos el mismo padre? ¿Dios no nos creó? ¿Por qué tratamos a Dasulyalal el uno contra el otro, insultamos los votos de nuestros padres? 1 Corintios 8:11-13 y el débil que está por su conocimiento, el hermano por quien Cristo murió, se perderán. Y así, el lado contra los hermanos, y cuando él es débil , pecar contra Cristo dañando su conciencia . Así que, si la comida hace que mi hermano esté frío, entonces nunca comeré carne, nunca viajaré con mi hermano. 1 Juan 3:16 En esto conocemos el amor, en el que puso su vida por nosotros. También debemos dar nuestra vida por nuestros hermanos y hermanas. 1 Thesalinais 2:8 Es un gran amor para ustedes, nos alegra darles sólo el evangelio de Dios, pero también para nuestra propia vida, porque fueron tan amados por nosotros. Los Gletit5:13 Hermanos fueron llamados a la libertad. No sólo usas la libertad como excusa para el cuerpo, sino que sirves para el amor el uno por el otro. En Philips 4:10 fui muy feliz en el Señor de que finalmente hayas restaurado tu cuidado por mí. En verdad, te preocupas, pero te falta la oportunidad. 1 Tesalinitas 1:3 Ten en cuenta tus obras de fe, la obra de amor y tu esperanza en nuestro Señor Jesucristo ante nuestro Dios y Padre. Job 2:11 Cuando tres amigos de trabajo, Elías, Sohat y Znaamata, que se le acercaron, se enteraron de todo este mal, vinieron del lugar de todos ellos, habían acordado ir entre sí por él. El Gletit 4:14 y mi condición física no te poné a prueba como un ángel de Dios, Cristo Jesús mismo. Excepción 15:7-8 Si tienes a alguien necesitado, uno de tus hermanos, Jehová tu Dios te da en una de tus ciudades en la tierra, no harás que tu corazón dure, ni tu pobre hermano cerrará tu mano, sino que necesitas satisfacer tus necesidades. 1 Juan 3:17 Pero quien sea el bienes de este mundo, y vea a su hermano necesitado y cierre su corazón contra él, ¿cómo puedo vivir en el amor de Dios? Nacido 45:14-15, luego puso a su hermano Benjamín en el cuello y lloró. Y Benjamin también hizo un grito en su cuello . Besó a sus hermanos y lloró sobre ellos. Y sus hermanos continuaron hablándole. Nacido 14:14-16 Abraham fue tomado al escuchar a su pariente, que nació en su casa para conducir a sus hombres entrenados, 318, y salió por Dan en su adquisición. Y por la noche, derrotó a sus siervos organizando sus ejércitos contra ellos, y los siguió que estaba al norte de Damasco. Y también con su riqueza, y sus familiares, y las mujeres y las personas, también recuperó todos sus bienes por su cuenta. Salida 32:31-32 Entonces Moisés regresó al Señor, diciendo: Estos hombres han estado cometiendo un gran pecado, y se han convertido en el Dios del oro. Pero ahora, si es tu voluntad, perdona su pecado, y si no, bórame del Libro que has escrito. Y la gente de una provincia en particular, a quien ha apreciado mucho, enfermo y moribundo. Escuchen la conversación sobre Jesús, la provincia le envió ancianos de los judíos, pidiendo venir a salvar a su siervo. Cuando vinieron a Jesús, le dijeron: El Señor de la Provincia es digno de su ser. Lee más, porque ama a nuestro pueblo y es el que creó la familia para nosotros. Jesús fue con ellos, pero cuando aún no era de casa, el provinceman envió algunos amigos, diciéndole: Señor, no te molestes más, porque no soy digno de ti para entrar bajo tu techo; Loq 10:29-37, pero él deseaba justificarse a sí mismo, le dijeron a Jesús, y ¿quién es mi prójimo? Jesús respondió y dijo: Un hombre vino de Jerusalén a Yarihou, y cayó en manos del podal, y lo golpeó, y lo golpeó, y lo dejó medio muerto. Desde esta ocasión un cierto sacerdote bajó por el camino y lo vio y pasó por el otro lado de la carretera. Leer más. Del mismo modo, cuando llegaron al lugar y lo vieron, un lavee pasó por el otro lado de la carretera. Pero un cierto samaritano, que iba en el viaje, donde estaba, y lo vio, tenía piedad, y cerca de él, vendió sus heridas, derramó aceite y vino sobre ellos. Al día siguiente, tomando dos dekos, él los dio en la parte vil, y dijo: 'Cuidalo, y gastate, Cuando vuelva, te pago. ¿Cuál de los tres ha caído en manos del podal que ha demostrado ser vecino para uno? Dijo: ¿Quién siempre tiene piedad de él. Jesús le dijo: Sedle dicho . Hechos 4:32 Era de corazón y de espíritu, un grupo de creyentes; Y nadie decía haberlos tenido, pero todas las cosas eran posesiones generales. 2 Corintios 2:4 Por demasiados problemas Te escribí con tantas lágrimas de corazón, no para Saddanrus, sino para que lo sepas especialmente por ti en el amor. Efesión 1:15 Por esta razón también he oído hablar de la fe en el Señor Jesús de que hay entre vosotros, y vuestro amor por todos los sunnahs, 2 Timthis 1:16-17 Que tenga misericordia de la casa de Onisaphoros, porque a menudo me daba el taji y no estaba avergonzado de mis cadenas, pero, cuando estaba en Roma, me amó y me encontró. Bendito segundo Corintios 1:3-6 es el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de la Misericordia, y el Dios de todo consuelo, que nos descansa en todas nuestras aflicciones, para que podamos consolar a los que nos consuelan con la fuente de Dios. Como los pecados sufrientes de Cristo son nuestros en abundancia, nuestro consuelo es mayor que la fuente de Cristo. Leer más Pero si estamos preocupados, es para su consuelo y salvación . O si estamos en satisfacción, es por su comodidad que funciona en las mismas tribulaciones que nosotros también sufrimos. 1 Tesalinitas 2:7-8 pero nosotros como madre entre vosotros, sus propios hijos que demuestran ser bondadosos. Gran amor por ti, estamos felices no sólo porque viniste a ser muy amado por ti, por el evangelio de Dios, sino también por tu vida. 1 Tesalinia3:7-10 Así, hermanos, en todas nuestras necesidades y angustia estábamos en satisfacción con el respeto por medio de vuestra fe. Por ahora vivimos, si ustedes son fuertes en el Señor . Porque la gratitud que podemos dar a Dios por ustedes es toda la alegría con la que estamos frente a nuestro Dios, leer más, mientras oramos en la noche y el día, para que podamos ver su rostro y cuál es la falta de su fe ? ¿Qué es el amor? El que no ama no es consciente de Dios. Porque Dios es amor . 1 Juan 4:8. Es fácil pensar en buenas emociones cuando pensamos en el amor. Pero el amor verdadero no depende de las emociones. Se trata de algo más que sentir por alguien, un amor romántico, un miembro de la familia, un amigo, una pareja, un compañero de trabajo. El amor es a menudo dado y recibido con la intención de que voy a obtener algo de nuevo. Pero, ¿qué hago cuando gasta algo para hacerme amar a alguien? ¿Qué dice la Biblia sobre el amor? El amor se ha enfrentado, es inane. El amor es anino-bali, el amor no ha terminado; No hace algo inapropiado, no ve sus cosas, no tiene quemaduras, no tiene una queja. La injusticia no se disfruta, pero se disfruta de la realidad. Es víctima de todo, se preocupa por todo, lo hace todo, puede tomarlo todo. El amor nunca estará allí. Pero las predicciones se agotarán, y Y la ciencia se perderá . 1 Corintios 13:4 -8. Pero, ¿qué es el amor otra vez? Cuando amo todas las cosas sin dar importancia a mis emociones o independientemente de las acciones de los demás. A veces no siento que pueda amar cuando estoy enojado, impaciente, por buscar mi bien, por entender las peores cosas de alguien, por dar algo. Pero cuando niego estos sentimientos y felicidad, soy lydinesis, soy manso, llevo todo y el verdadero amor es autoexpresión. El amor le da vida – estas reacciones y demandas naturales que son parte de la naturaleza humana – y no esperan nada a cambio. Nadie lo ama más, que uno guarda su vida para sus amigos. Ene 15:13. En primer lugar, el amor es este amor: no que hayamos amado a Dios, sino que nos haya amado, y enviado a su hijo en expiación por nuestros pecados. Primero Juan 4:10. Es genial si alguien me ama, y yo lo amo. Es fácil. Pero no es una prueba de amor. Dios nos amó antes de que nos amáramos, y no hemos hecho nada para merecer su amor. ¿Alguien me ha tratado mal? ¿Dónde está mi amor? Da amor, y no sólo a los que son buenos para nosotros. Ama a sus enemigos. Amor antes. Y el amor no es mutuo, así que no desaparece. Puede tomarlo todo . Pero os digo: Bendice a los que aman a sus enemigos que os asombran, y orad por los que os odian y te atormentan. Que sois hijos de vuestro padre, que está en los cielos, que levanta su sol sobre el mal y sobre los puros, y que es divino e injusto. Mati 5:44 -45. Si alguien dice: Amo a Dios y odio a su hermano, es un mentiroso. Porque todo aquel que ama a su hermano lo que ha visto, ¿cómo puede amar a Dios a quien no ha visto. Y tenemos su orden: Quien ama a Dios ama a su hermano. Primero Juan 4:20 -21. Nuestro amor por Dios no es más que nuestro amor por nuestros compañeros. El amor de Dios no cambia en función de las situaciones. Está fuertemente arraigado, porque como seres humanos tendemos a cambiar a los demás una tendencia. Sentimos que era difícil amar a alguien que son, y en su lugar éramos diferentes. Es la prueba de que estamos más preocupados por nuestra felicidad y consuelo que por nuestro amor por los demás. Buscamos nuestro propio bien. En lugar de esperar a que otros hagan un cambio, tenemos que encontrar nuestro pecado y purificarlo. El interés propio, esta actitud que conozco, el tacto, la antitesis, etc. Cuando estoy con los demás, me enfrento a los pecados. Si nos purificamos de todas estas cosas, entonces podemos soportar la carga, la fe, esperar, y todas las cosas para los demás. Los amamos como son, y Oren por ellos con un amor sincero de Dios y cuiden de ellos. No hay descuento, no hay descuento. No hay idea de que esta persona no se lo merezca. Jesús nos dio su vida, y fue su última prueba de lo mucho que nos amaba. Nadie se lo merece por un grado más bajo que nosotros. Estar de acuerdo con el pecado de los demás por el amor no lo significa, o dicen todo lo que tienen derecho. Pero les piden su carga para que crean por ellos y que tengan un buen deseo. Va a estar en acción a pesar de lo que siento. Entonces puedo pasar de tener un odio natural a alguien para tener un verdadero amor por ellos. Si quiero ayudarles y hacerles cosas que puedan ser perjudiciales para ellos, puedo aconsejarles, aconsejarles o corregirlos, pero sólo puedo hacerlo cuando lo hago con su cuidado genuino. Con todas las personas siento una atracción y deseo acercarme a Cristo a través de mí. El amor es lo que atrae y atrae a la gente más cerca. Compasión, compasión, corazón a corazón, paciencia, comprensión. Si su experiencia en mí es impaciente, impaciente, enojada, odiada, etc. ¿cómo puede alguien sentirse atraído por sí mismo? Si siento que no amo a Dios en verdad, puedo orar a Dios y preguntarle cómo puedo obtener más. Pero debería estar dispuesto a renunciar a mi voluntad y pensar primero en mis primeros otros. Y ahora la fe, la esperanza y el amor permanecen. Pero el más grande de ellos es el amor. 1 Corintios 13:13. 13:13.